

NOTICIAS BREVES

CUATRO MIL PERSONAS PUEDEN HABER MUERTO, A CAUSA DEL TERREMOTO, EN IRAN

Shiraz (Irán), 12 (Efe).—Unas cuatro mil personas pueden haber muerto en el terremoto que sacudió diversas partes de la provincia iraní meridional de Fars, el domingo, según ha informado el gobernador general de la región afectada, general Pirouz. Añadió que había efectuado un vuelo sobre la región y que aún no podía dar números exactos de víctimas, ya que las comunicaciones con algunas zonas siguen interrumpidas. En el pueblo de Ghir solamente, han desaparecido 963 personas.

Bajo las ruinas de su casa ha sido encontrado vivo un niño de doce años, Hossein Kargna, que permaneció sepultado cuarenta y ocho horas. Se encuentra muy débil pero se espera que pueda sobrevivir.

Los equipos de rescate habían extraído esta mañana 1.539 cadáveres de entre las ruinas en 45 poblaciones.

El número de personas desaparecidas, hasta el momento, es de 3.530, según informes oficiales.

JUICIO CONTRA GARCIA TREVIANO

Madrid, 12 (Pyresa).—Esta mañana se celebró, en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción, número 8, de Madrid, el juicio verbal de la demanda por supuestos delitos de injurias y calumnia presentada por don Emilio Romero Gómez contra don Antonio García Trevijano Forte. A raíz de este juicio verbal, el juez dictaminará si existen indicios de criminalidad suficientes en la demanda presentada como para instruir proceso al señor García Trevijano.

El juicio se celebró a puerta cerrada. Comenzó a las once treinta y finalizó a las trece diez y a él comparecieron tanto el señor García Trevijano como el señor Romero. Actuaron, como abogado de la demanda, don Ricardo Fernández de la Torre, y como abogado de la defensa, don José María Stampa Braum.

La demanda presentó como testigo a don Julio Camarero. La parte demandada se limitó a argumentar sobre el testimonio presentado por el señor Camarero, sin solicitar que fueran escuchados otros testigos.

SE PIDE EL FIN DEL AISLAMIENTO DE CUBA EN EL SISTEMA INTERAMERICANO

Washington, 12 (Efe).—Perú pidió hoy en la asamblea general de la Organización de Estados Americanos, que se ponga fin al aislamiento impuesto a Cuba en el sistema interamericano.

Por su parte, Estados Unidos no considera que las circunstancias que expulsaron a Cuba de la O.E.A., en 1964, hayan cambiado, pero sí reconocen que el comportamiento y el apoyo a la revolución del Gobierno de Castro se manifiesta ahora "en una escala diferente que en el pasado".

El secretario de Estado, William Rogers, dijo también que aunque Cuba constituye "una amenaza para la paz y seguridad del hemisferio", Estados Unidos "actuaría de acuerdo con los miembros de la Organización", en el caso de que el Gobierno de La Habana cambie su política.

HA MUERTO EL FAMOSO AVIADOR FRANCÉS RENE LEFEBRE

París, 12 (Efe).—René Lefebvre, famosa figura de la aviación civil francesa, murió en París, a la edad de sesenta y ocho años. Lefebvre se había dado a conocer en 1929 atravesando el Atlántico, a bordo del "L'Oiseau Canari", un avión de la época.

UN BUQUE BRITANICO, OBLIGADO A DIRIGIRSE A CUBA

Barranquilla (Colombia), 12 (Efe).—El buque inglés "Caitbean Tiuna" ha sido obligado a desviar su rumbo hacia Cuba, según informaron desde Miami a la Asociación de Marineros Profesionales de Colombia. Se recibió una llamada telefónica, desde Miami, del armador Salvador Sotomayor, para informarle de que a primeras horas de ayer, martes, y cuando navegaba por el Caribe, el citado barco fue obligado por una embarcación tripulada por hombres armados a cambiar rumbo y dirigirse a un puerto cubano. El barco es de escaso tonelaje y poca velocidad, que se dedica al transporte de mercancías. A bordo viajan quince personas entre tripulantes y pasajeros.

FALLECIO EL JEFE SUPERIOR DE POLICIA DE VALENCIA

Valencia, 12 (Cifra).—Falleció esta tarde, en Valencia, el jefe superior de Policía, Antonio Cano González. Desde 1930 que ingresó en el Cuerpo, realizó su labor en Barcelona, Asturias y, por último, Valencia.

MONUMENTO AL CAUDILLO, EN PUENTEAREAS

PUENTEAREAS (Pontevedra), 12 (Cifra).—Un monumento al Caudillo será erigido en la Plaza Mayor de esta localidad. La Dirección General de Política Interior envió una comunicación al Ayuntamiento en la que se da cuenta de la autorización para la

realización de la citada obra.

El monumento será sofragado por suscripción popular y realizado según diseño del artista Xuxo Vázquez Pardo. El presupuesto de la obra se aproxima al millón de pesetas.

DISTINCION AL JEFE DEL ESTADO

IRUN, 12 (Pyresa).—La primera Medalla de Oro de la ciudad de Irun ha sido concedida a Su Excelencia el Jefe del Estado, según el acuerdo adoptado hoy de forma unánime por la Corporación Municipal de esta ciudad.

Por otra parte, la Corpora-

ción ha acordado adherirse al acto que tendrá lugar el próximo domingo 18 en Tolosa como desagravio por los recientes atentados perpetrados en Guipúzcoa. A este respecto, la Corporación hizo constar, su repulsa por dichos actos de violencia y terrorismo.

SEPELIO DE LOS PARACAIDISTAS MUERTOS EN FUERTEVENTURA

(Viene de pág. primera)

neral de la Diócesis, en representación del obispo, que se encuentra en Madrid, con el cabildo catedralicio así como el obispo dimisionario de Canarias, doctor Pildain y Zapizain.

Al final de la misa se rezó un responso.

ENTIERRO DE LAS VICTIMAS

Cerca del mediodía, el ministro del Ejército y las demás autoridades llegaron al Hospital Militar. El teniente general Castañón de Mena dio personalmente el pésame a las esposas y familiares de los dos sargentos fallecidos, que habían contraído matrimonio en Las Palmas.

Luego se inició el cortejo. Los féretros, que fueron sacados por suboficiales y tropa de los tres Ejércitos, iban cubiertos con numerosas coronas de flores, entre ellas la del ministro del Ejército, autoridades militares y civiles y otros organismos y entidades.

Abrieron la marcha motoristas de la Policía Municipal y de la Guardia Civil de Tráfico, seguidos de doce furgones del Ejército de Tierra, cada uno de ellos con un féretro, escoltados por soldados de Tierra, Mar y Aire. Cerraban la comitiva los coches oficiales.

En el Cementerio de San Lázaro, se hallaba formada una sección de honores de la Bandera Paracaidista y otra del Regimiento de Artillería con guarnición en Las Palmas.

El vicario general de la Diócesis, don Juan Ariles Sánchez, rezó un último responso. Finalmente, ante el ministro del Ejército y

demás autoridades militares y civiles, desfilaron los jefes y oficiales de los tres Ejércitos, las representaciones oficiales y el numerosísimo público quienes expresaron su condolencia.

Los restos mortales de los doce paracaidistas no fueron sepultados, ya que el ministro aceptó el ofrecimiento del director del Instituto Anatómico Forense de Las Palmas, doctor Ramírez Suárez, de proceder a su embalsamamiento, por si algunos de sus familiares quieren llevarlos a la Península.

Los cadáveres fueron colocados en las cámaras frigoríficas del Instituto Anatómico Forense.

LLEGADA DE LOS HERIDOS

A primeras horas de esta tarde y en avión militar, llegaron a Las Palmas, desde Fuerteventura, treinta y cinco oficiales, suboficiales y soldados paracaidistas que resultaron con heridas leves en el accidente de ayer.

MARCHA DEL MINISTRO

Sobre las cuatro de la tarde y en el mismo avión "Mystere" del Ejército del Aire en que llegó anoche a Las Palmas, el ministro del Ejército regresó a Madrid.

SON DOCE LOS PARACAIDISTAS MUERTOS

Las Palmas de Gran Canaria, 12 (Pyresa).—Fuentes oficiales han confirmado al corresponsal de la agencia "Pyresa" que son doce, y no trece, los paracaidistas muertos hasta ahora como consecuencia del grave accidente ocurrido ayer, durante unas maniobras mi-

litares, en la Isla de Fuerteventura.

En el Hospital Insular se ha informado asimismo, a "Pyresa", que prosigue la mejoría de los heridos, a excepción de dos de los soldados, cuyo estado es de suma gravedad, por lo que se teme un fatal desenlace.

POR CELOS TRATO DE SUICIDARSE PERO, SIN QUERER, MATO A SU MARIDO

PRAGA, 12 (Efe).—Vera Czermak saltó desde la ventana de su casa, situada en un tercer piso, con el propósito de suicidarse, al tener noticias de que su esposo le era infiel. Ahora se recupera de las contusiones sufridas, tras caer precisamente sobre su marido que salía a la calle en el momento en que su esposa se lanzaba al vacío. Su marido murió al ser alcanzado por su esposa.

CONFECIONES "LA MINA"

COMUNICA A SUS DISTINGUIDOS CLIENTES Y AMIGOS QUE HOY CIERRA SU ESTABLECIMIENTO DE LA CALLE SAN ANTONIO

PARA EL TRASLADO A SUS LOCALES DE LA PLAZA 6 DE AGOSTO DONDE A PARTIR DE MAÑANA, VIERNES, DIA 14, ESTAREMOS A SU DISPOSICION

"LA MINA"

DE LA PLAZA DEL GENERALISIMO CONTINUA, COMO SIEMPRE, OFRECIENDO LES LOS ARTICULOS PROPIOS DE TEMPORADA